



SPD-Fraktion Weiterstadt
Fraktionsvorsitzender
Benjamin Gürkan
Riedbahnstraße 6
64331 Weiterstadt

Weiterstadt, 22.05.2017

Antrag der SPD-Fraktion: „Charta der Vielfalt“

Sehr geehrter Herr Vorsitzender,
bitte nehmen Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten
Stadtverordnetenversammlung. Vielen Dank.

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Die Stadt Weiterstadt unterzeichnet die „Charta der Vielfalt“ und beteiligt sich an diesem
Projekt.

Begründung:

Die „Charta der Vielfalt“ ist eine Unternehmensinitiative zur Förderung von Vielfalt in
Unternehmen. Schirmherrin ist Bundeskanzlerin Dr. Angela Merkel.

Die Initiative will die Anerkennung, Wertschätzung und Einbeziehung von Vielfalt
voranbringen. Organisationen sollen ein Arbeitsumfeld schaffen, das frei von Vorurteilen ist.
Alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sollen Wertschätzung erfahren, unabhängig von
Geschlecht, Nationalität, ethnischer Herkunft, Religion oder Weltanschauung, Behinderung,
Alter, sexueller Orientierung und Identität.

Mehr als 1.600 Unternehmen und öffentliche Einrichtungen (z.B. die Kreisverwaltung Groß-
Gerau, der Magistrat der Stadt Bensheim, die Stadt Marburg und viele weitere) haben die
Charta der Vielfalt bereits unterzeichnet.

Der Wortlaut und Informationen sind auf der Homepage der Initiative zu finden:
<http://www.charta-der-vielfalt.de>

Benjamin Gürkan
Fraktionsvorsitzender SPD-Fraktion